Antrags-Nr.	
0232-AT/2015	

Antrag

Coenen, Marcus Fraktionsvorsitzender B 90/Die Grünen BfE-Stadtratsfraktion

Betreff

Antrag der B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion - Nachnutzung der Schule in Neuenhof

Beratungsfolge	Sitzung	Sitzungstermin	
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	10.03.2015	
Stadtrat der Stadt Eisenach	Ö	17.03.2015	

I. Beschlussvorschlag

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

Im Falle der Schulbetrieb im Gebäude der Schule Neuenhof endigt, werden unter Einbindung des Ortschaftsrates und der evangelischen Kirche Neuenhof umgehend Maßnahmen ergriffen, um den Umzug des evangelischen Kindergartens Neuenhof "Senfkorn", der sich in Trägerschaft der evangelischen Kirchgemeinde Neuenhof befindet, in das Schulgebäude zu ermöglichen und diesen Umzug, sobald dafür die Voraussetzungen geschaffen sind, baldmöglichst durchzuführen.

II. Begründung

Der evangelische Kindergarten Neuenhof "Senfkorn" befindet sich in einer ehemaligen Kaserne, die in privater Hand ist und deren Zustand trotz vielseitig und modern gestalteter Räume nicht in jeder Hinsicht zufrieden stellt.

Mit einem Umzug des Kindergartens in das Schulgebäude Neuenhof könnten die von der Stadt zu entrichtenden Beträge für Pacht, Heizung usw. für das Kasernengebäude des jetzigen Kindergartens entfallen.

Die Räumlichkeiten der Schule reichen für drei Gruppen und die erforderlichen getrennten Schlafräume völlig aus. Zudem könnte insbesondere bei schlechtem Wetter als Ausgleich für die Betätigung im Freien die Turnhalle genutzt werden.

Darüber hinaus bietet die großzügige, zur Schule gehörende Freifläche, sofern sie kindgerecht gestaltet wird, vielfältige Möglichkeiten der naturnahen Kinderbetreuung.

Schließlich, und dieser Punkt verdient herausgehoben zu werden, könnte der Kindergarten das Fundament für das Bildungshaus, zu dem es trotz vielfältiger Bemühungen bis heute nicht gekommen ist, bilden. Es steht nämlich zu vermuten, dass Kinder, die schon von Anfang an mit dem Gebäude vertraut sind, später den Wunsch äußern werden, dort auch (und dann im Bildungshaus), zur Schule zu gehen.

Die Kosten für den kindgerechten Umbau des Schulgebäudes und für die Erneuerung der

Elektroanlagen könnten durch die Infrastrukturpauschale für Kindertagesstätten getragen werden.

Coenen, Marcus Fraktionsvorsitzender B 90/Die Grünen BfE-Stadtratsfraktion